
SC protagonista de consenso
PeloEstado

Comprovando o que disse em entrevista coletiva aos jornalistas na 
terça-feira (1º), o governador Raimundo Colombo manteve o dis-
curso de que não está em guerra com a União, mas sim lutando 

para garantir o que considera um direito do Estado: não pagar juro sobre 
juro na dívida pública. Em reunião com os outros governadores e com 
o Ministro da Fazenda, Nelson Barbosa, Colombo apresentou uma pro-
posta que poderia promover o consenso entre as partes: um desconto 
considerável nos saldos devedores dos estados, aliado ao prolongamento 
da dívida – esta última parte já proposta pela União. “Estaríamos pre-
servando a essência da Lei nº 148, que é de dar desconto às dívidas dos 
estados, e teríamos aí uma forma de resolver fora da via judicial”, disse 
o governador. O secretário da Fazenda, Antonio Gavazzoni, levou para 
a reunião estudos prévios nesse sentido, preparados pela equipe técnica 
da secretaria. “Seria uma forma de flexibilizar o embate, já que estamos 
tratando de recursos que nem a União nem os estados querem ou podem 
abrir mão. Estaríamos dispostos a discutir, e sentimos abertura da parte 
do ministro Nelson Barbosa também”, avaliou. Nem ele nem o gover-
nador acreditam que a solução será dada já amanhã na reunião com a 
presidente Dilma Rousseff, mas se mostram confiantes, já que Barbosa 
designou uma equipe para estudar mais a fundo a proposta catarinense.

Bastidores O presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado Gelson Merisio 
(PSD), está há meses atuando ao lado do 
governador Raimundo Colombo e do se-
cretário da Fazenda, Antonio Gavazzoni, 
na questão da dívida do Estado com a 
União. Por exemplo, foi dele a ideia de 
levar a assunto ao Supremo Tribunal Fe-
deral (PSD). Antes nos bastidores, Merisio 
assumiu papel de protagonista com o pro-
jeto de lei que proíbe a assinatura do con-
trato com o governo federal se a proposta 
que permanecer na mesa for a de juros so-
bre juros. O trio está afinado. Conseguiu 
transformar o tema em uma questão que 
não é mais apenas do governo estadual. 
Virou pauta prioritária do Estado como 
um todo. E de outros estados também.  

Suinocultura Enquanto não sai a solução 
do transporte ferroviário para baratear 
o custo do milho, o governo do Estado 
atendeu a reivindicação dos criadores ao 
publicar decreto, ontem, reduzindo tem-
porariamente o ICMS de 12% para 6% nas 
operações de saída de suínos vivos origi-
nários de Santa Catarina. Para os secretá-
rios da Fazenda, Antonio Gavazzoni, e da 
Agricultura, Moacir Sopelsa, a medida, 
com validade de 60 dias, dará um fôlego 
ao setor, ajudando a manter empregos.

União nacional Senador Dário Berger 
(PMDB-SC) defendeu a união nacional 
em torno de um projeto que possa tirar o 
Brasil da crise econômica. Disse que está 
cada vez mais apreensivo com o volume 
de demandas da população, algo que per-
cebe nos roteiros semanais pelo interior 
do estado. Para ele, o investimento no se-
tor produtivo é essencial como forma de 
combater a elevação do desemprego. Já  
para restaurar a confiança na economia, 
recomendou o corte de gastos do gover-
no e o aumento da eficiência da máquina 
pública. “Temos quer buscar uma solução 
para o país, sem política partidária e sem 
distinção entre oposição e situação.”

Respeito Direitos humanos para todas 
e todos: Democracia, Justiça e Igualda-
de é o tema da Conferência Estadual de 
Direitos Humanos que acontecerá hoje, 
em Lages.  Na conferência serão eleitos 
os 25 delegados que participarão da 
etapa nacional, marcada para  abril, em 
Brasília. “O Brasil precisa evoluir muito 
no respeito aos direitos das pessoas que 
são diferentes, dos idosos, das mulhe-
res, das crianças e adolescentes”, disse 
o deputado Dirceu Dresch (PT), presi-
dente da comissão Direitos Humanos 
da Assembleia Legislativa.
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LeitosdeUTI
O secretário de Estado da Saúde, João 
Paulo Kleinübing, e o deputado Mauro 
Mariani (PMDB-SC) estiveram no Mi-
nistério da Saúde para solicitar o cre-
denciamento de dez leitos de UTI para 
tratamento de AVC no Hospital de Ma-
fra, Planalto Norte.  O secretário Nacio-

nal de Atenção à Saúde, Alberto Beltrame, comprometeu-se em atender o 
pleito. “Hoje, a população do Planalto Norte precisa buscar UTIs em outros 
centros e isso causa grande sofrimento às famílias. Estamos animados com 
a disposição do Ministério em acatar o pedido”, observou Mariani. Hoje 
Kleinübing estará em Chapecó. Vai tratar das obras de ampliação no Hos-
pital Regional do Oeste e das ações de combate ao mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, zika vírus e chikungunya.
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